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大西　淳文　奈良市議会議員

三条桧町で、市道と私道との取り付け部で側溝が破損して、穴があいていますので、対応して
ください。

【対応方針等の概要】

富雄川西一丁目の私道整備に関する補助金の制度について教えてください。

【対応方針等の概要】

奈良市私道整備事業補助金交付要綱について説明しました。

市道の側溝であればこちらで補修しますが、私道の部分であれば所有者等で補修をしてもら
うことになります。いずれにしても、現場及び境界の調査をします。（調査の結果、市道の側溝
であることが分かったため、土木管理センターで補修しました。）

早田　哲朗　奈良市議会議員

大西　淳文　奈良市議会議員

歩道の根上りについて

三碓三丁目大和通りで、街路樹の根上りのため歩道に段差ができていますので、対応してく
ださい。

間引き等の対応も検討できますので、自治会から要望書を提出してください。

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

三条桧町での側溝の破損について

【要望等の概要】

【要望等の概要】

道路維持課

道路維持課

道路維持課

富雄川西一丁目の私道について
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No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

大宮町四丁目○○西側の市道とそこに接する土地の草刈りを年２回、市で対応してもらって
いますが、２回では足りず、地元住民で草刈をしています。この部分をコンクリートアスファルト
にできませんか。どこに要望したらよいでしょうか。

大宮町四丁目地内○○西側の土地について

森田　一成　奈良市議会議員

四条大路三丁目の道路舗装について、自治会から補修の要望書を提出する予定ですが、そ
の前に自治会とともに現場立会いの上確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

四条大路三丁目の道路舗装について

【要望等の概要】

内藤　智司　奈良市議会議員

道路維持課

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

当該土地について土木管理課で調査したところ、そこは市道区域外で河川敷であるとのこと
なので、奈良土木事務所にも確認しましたが、アスファルト舗装はできないとの回答を受けまし
た。

現場で立会いの上確認し、要望書の提出を依頼しました。また、当該現場に穴ぼこ・陥没が
あったため、その場で補修しました。

内藤　智司　奈良市議会議員

当課で現場に急行し、仮復旧をしました。後日、正式に工事をする予定です。

神殿町における道路の陥没について

道路維持課

【要望等の概要】

神殿町第６号街区公園西側の南北通りの水路のそばで、道路が陥没していますので、早急
に対応をお願いします。

【対応方針等の概要】
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No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】
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【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市議会議員

歩道の補修について

【要望等の概要】

五条町の唐招提寺入口交差点西側で北側の歩道の石張りの石がとれて段差ができていま
す。早急に対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

当課で現場に急行し、補修をしました。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市議会議員

道路維持課

街路灯及び道路舗装について

【要望等の概要】

富雄北橋のハイウェー灯が２箇所球切れしています。また、三碓インター南側の県道への下り
坂の舗装及び西登美ヶ丘一丁目バス通りの舗装が悪いので対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

ハイウェー灯の球切れは、業者に連絡します。道路の舗装補修は、すぐにはできませんが、
次年度に施工したいと思います。

道路維持課

あやめ池南六丁目、七丁目で道路に穴ぼこがありますので、早急に対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

当課で現場に急行し、補修をしました。

あやめ池南六丁目、七丁目の道路の穴ぼこについて

【要望等の概要】

松岡　克彦　奈良市議会議員


